

令和5年度  
2月号

# 柳崎小だより

令和6年2月1日

学校 HP

QRコード



学校教育目標 ~しなやかな心で、生き生きと学習し、元気よく運動する子~  
めざす児童像 <なかよくする子> <自ら考える子> <健康でがんばる子>  
めざす学校像 ~あたり前のことが本気でできる学校~  
児童在籍数 男子267名 女子236名 合計503名



## 心を育てる

校長 相樂 雅彦

学校生活の一年間を締めくくる3学期ですが、2月の声を聞くと次の学年へ向けての準備が大切になります。次に備えるためには、今を知ることが大切です。この一年間で、子供たちは大きく成長しました。外見はすぐに分かりますが、見えにくい心の成長はどうでしょうか。それは、子供の様々な行動に現れてきます。友人関係はどう変化したのでしょうか。読書傾向は、言葉遣いは、趣味やこだわりは、親への言葉遣いは等々、子供の何気ない様子をそのように見ることも次への備えと言えます。「うちは幼いから」と、いつまでも「分かっているから」と思っていると、思わぬ変化に驚かされるかもしれません。

私は、「親が子供を理解しようとする」と同時に「子供に親を理解させる」ことが大切だと感じています。よく、少年期の子供には、「手は離しても、目は離すな」と言われます。子供と本気で向き合い、うるさがられても子供の行動から目を離さないことが大切です。それは、「スマホで連絡し合っているから」では決して解決されないものだと感じます。

さて、今の時代は、何でも手に入る便利な世の中です。それが故に、物が豊かであることが当たり前になり、便利さにありがたみを感じなくなっているのではないのでしょうか。そして、ものを「感じる」という「心」の希薄さもあるかもしれません。子供たちは忙しくて、隙間の時間に何かを想像したり、身近にある何かに気付いたり発見したりという機会が少なくなっているのではないのでしょうか。物が豊かになって家族それぞれが見たり使ったりするパソコンやスマホなどがあり、個々に好きなことをやっているよりも、家族一緒に近くの公園に行ったり歩いたりしながら景色を楽しんだり、食卓を囲みながら会話を楽しんだりするなど、ゆったりと楽しみながら生活する「心」といったものこそ、私たち大人が子供に伝えていかなければならない大切なもののように思います。子供を育てるという視点から見ると、便利さのありがたみを知る、感謝をする、相手を認める気持ちを持つという「心」を育てることが大切だと思います。

2月1日は、柳崎小学校の開校記念日です。柳崎小学校は、昭和44年4月、新興住宅地として発展する柳崎地区の人口急増に伴い、前川小学校より分かれ、市内28番目の学校として柳崎小学校が開校しました。当初は、芝東中学校の校庭内に、プレハブ仮校舎3棟、児童数338名、学級数15クラスでスタートしました。翌年の昭和45年2月1日に現在の校舎が落成し、この日が開校記念日となりました。そして、校旗と校歌もほぼ同じ時期に制定されました。

今も昔も、子供たちは「ひたすらまなぶ よろこびに 空の深さの 陽をあおぐ きょうの希望の 陽をあおぐ」、元気生き生きやなぎっ子です。54年前と変わらず、校歌は歌い続けられ、児童の笑顔も変わりません。親から子へ、子から孫へと歌い継がれている校歌です。

この歴史と伝統のある柳崎小学校をさらに発展させていけるよう教職員一同教育活動に邁進してまいります。

## 柳崎小学校 開校記念日

2月1日は、柳崎小学校の開校記念日です。柳崎小学校は、昭和44年4月、新興住宅地として発展する柳崎地区の人口急増に伴い、前川小学校より分かれ、市内28番目の学校として柳崎小学校が開校しました。当初は、芝東中学校の校庭内に、プレハブ仮校舎3棟、児童数338名、学級数15クラスでスタートしました。翌年の昭和45年2月1日に現在の校舎が落成し、この日が開校記念日となりました。そして、校旗と校歌もほぼ同じ時期に制定されました。

今も昔も、子供たちは「ひたすらまなぶ よろこびに 空の深さの 陽をあおぐ きょうの希望の 陽をあおぐ」、元気生き生きやなぎっ子です。54年前と変わらず、校歌は歌い続けられ、児童の笑顔も変わりません。親から子へ、子から孫へと歌い継がれている校歌です。

この歴史と伝統のある柳崎小学校をさらに発展させていけるよう教職員一同教育活動に邁進してまいります。



# 2月



日	曜	行事
1	木	開校記念日 全校朝会 委員会活動 安全点検日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	川口国語チャレンジ・算数チャレンジテスト 埼玉学園大学インターンシップ受入れ～9日
6	火	
7	水	3年七輪体験
8	木	代表委員会 クラブ活動(3年体験)
9	金	
10	土	
11	日	(祝) 建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	音楽朝会 1年むかし遊び体験・交流給食 定時退勤ウィーク～16日
14	水	学校運営協議会
15	木	通常日課5時間授業
16	金	6年感謝の集い
17	土	川口の図工美術まなび展～25日
18	日	
19	月	食育の日 安全見守り感謝朝会
20	火	児童集会(児童会引継ぎ)
21	水	
22	木	委員会活動(最終日)
23	金	(祝) 天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	朝のあいさつ運動 児童会活動(まちかどクリーンデー)
27	火	校内なわとび大会 さわやか相談室 スクールカウンセラー 不審者対応避難訓練
28	水	1・2年・みどり学級授業参観・懇談会
29	木	3・4年授業参観・懇談会
3/1	金	5・6年授業参観・懇談会

### メジャーリーガー大谷翔平選手より 野球グローブを寄贈いただきました!!

「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。」  
「野球しようぜ。」  
大谷翔平氏からのメッセージです。子供たちが、このグローブ寄贈に感謝し、夢を抱く姿が楽しみです。



### お知らせとお願い



- ・2月13日から16日までを定時退勤ウィークとします。本日、別紙にて詳細について手紙を配布しております。ご確認をお願いします。
- ・今年度最後の授業参観・懇談会を下記の日程で行います。ご参観のほどよろしくお願いいたします。詳細につきましては、1月30日にリーバーにてお知らせを配信しております。ご確認ください。  
2月28日(水)・・・1年・2年・みどり学級  
2月29日(木)・・・3年・4年  
3月1日(金)・・・5年・6年  
授業参観・・・13時50分～14時35分  
懇談会・・・15時～
- ・2月15日(木)は全学年通常日課5時間授業となります。ご承知おきください。
- ・2月のスクールカウンセラー来校は、27日(火)10時からです。相談希望の場合は、事前に教頭までお知らせください。時間を調整いたします。
- ・来年度の児童生徒数に関する調査、報告が必要です。柳崎小学校から転出予定の方、また、転居する場合は、必ず担任へお知らせください。

本校、見守り隊の方のお声掛けで、柳崎町会子ども会より、けん玉12ヶ寄贈いただきました。早速、13日、1年生昔あそび体験で活用させていただきました。ありがとうございました。



柳崎小学校は開かれた学校です。いつでも参観できます。ご来校の際は、安全対策のため、予め学校へお電話、または、リーバーにてお知らせくださいますようお願いいたします。